

Paroisse Saint Paul-Sainte Jeanne d'Arc

Propositions pour vivre le Carême 2024



Chaque vendredi de Carême, à l'église Ste Jeanne d'Arc



17h : CHEMIN DE CROIX à l'église

18h : échange sur la PAROLE DE DIEU - groupe 1

19h : PARTAGE d'un bol de soupe

20h : échange sur la PAROLE DE DIEU - groupe 2



2 temps forts de doyenné

- Veillée de prière, samedi 9 mars à 20h à l'église St Pierre

- Journée CCFD, dimanche 17 mars de 12h30 (bol de riz) à 17h00,

à l'église St Pierre : *l'aide au développement par les chrétiens et musulmans au Magreb*



Mercredi 27 mars, de 8h à 20h, à l'église St Michel

chacun est invité à participer à la JOURNÉE DU PARDON



PROJET DE CAREME

La paroisse vous propose d'aider les chrétiens vivants en Israël et en Palestine, en soutenant l'activité éducative de la Custodie franciscaine de Terre Sainte (voir au verso)



Soirée de présentation du projet de Carême (date précisée ultérieurement)

Visio avec une religieuse palestinienne des soeurs de St Joseph,

responsable d'une école gérée par la Custodie de Terre Sainte

Vous pouvez participer à ce projet en utilisant l'enveloppe de Carême

(la paroisse se charge de reverser à la Custodie de Terre Sainte)

Paroisse Saint Paul – Sainte Jeanne d'Arc

Projet de Carême 2023

La paroisse vous propose d'aider les chrétiens de Terre Sainte, vivant en Israël ou en Palestine en soutenant l'activité sociale et éducative de la Custodie franciscaine de Terre Sainte



“ Les franciscains, en huit siècles de présence en Terre Sainte et dans de nombreux pays du Moyen-Orient, ont créé différentes œuvres à caractère social et d'assistance. En font partie des instituts pour enfants, gérés par la Custodie même s'ils sont souvent confiés à d'autres communautés religieuses qui collaborent avec les frères. On compte également des maisons de retraite et des centres d'assistance médicale pour les personnes âgées ; il existe aussi des activités liées à la Custodie mais qui ne sont pas gérées directement par celle-ci ; comme celles de l'institut de la société Antoniana de Bethléem.

Pour les chrétiens du lieu, l'Œuvre des Maisons revêt elle aussi une grande importance. Elle a en effet pour but d'aider les familles en contribuant à la résolution du problème fondamental : celui de l'accès au logement. Au travers de différents projets de construction d'habitats entiers, un logement gratuit est assuré à de nombreuses familles alors que dans d'autres cas sont assurées des aides à la location ou sont restructurées les maisons versant dans des conditions précaires.

Une aide au problème de l'Instruction est par ailleurs offerte au travers de Bourses d'Etudes universitaires et de programmes visant à couvrir les dépenses de l'ensemble de l'année scolaire des enfants. Enfin, les frères ont constitué des laboratoires et des ateliers pour contribuer à faire face au problème de l'emploi. ”

Pour aller plus loin sur le site de la Custodie : <https://www.custodia.org/fr>

- Aide sociale : <https://www.custodia.org/fr/social>

- Aide pour la formation : <https://www.custodia.org/fr/culture-et-formation>

- Listes des écoles de la Custodie : <https://www.custodia.org/fr/node/158427>



Vous pouvez participer à ce projet :

- soit en donnant directement en ligne à la Custodie

<https://donate.custodia.org/fr/> (don sans reçu fiscal)

<https://www.proterrasancta.org/fr/> (don avec reçu fiscal)

- soit en utilisant l'enveloppe de Carême

(chèque à l'ordre de la paroisse qui se charge de reverser à la Custodie)